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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA 

REALIZADA EM 29 DE JANEIRO DE 2014. 
 

Aos vinte e nove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e quatorze realizou-se, no Plenário José 1 

Soliani da Câmara Municipal de Indaiatuba, a partir das oito horas e trinta minutos até as doze horas 2 

e trinta minutos, a Primeira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Indaiatuba para 3 

atender a seguinte pauta. 01. Abertura e verificação do quórum: Após a verificação do quórum, o 4 

conselheiro Sr. Luiz Carlos Medeiros de Paula, presidente do Conselho Municipal de Saúde, deu 5 

inicio à reunião agradecendo a presença de todos, convidando a mim, Patrícia Carla Zanetti Lima, a 6 

lavrar a presente ata. 02. Aprovação de Atas de  Reuniões Anteriores:  Ata da 07ª Reunião 7 

Extraordinária do CMS de 06 de dezembro de 2013. O presidente Sr. Luiz Medeiros indagou se 8 

todos receberam e leram a ata, tendo recebido resposta afirmativa. Em seguida indagou se havia 9 

alguma observação pertinente a ser feita. Como não houve manifestação a ata foi colocada em 10 

deliberação e aprovada por todos os conselheiros presentes com direito a voto. 02.1. Ata da 13ª 11 

Reunião Ordinária do CMS de 18 de dezembro de 2013. O presidente Sr. Luiz Medeiros indagou se 12 

todos receberam e leram a ata, tendo recebido resposta afirmativa. Em seguida indagou se havia 13 

alguma observação pertinente a ser feita. Como não houve manifestação a ata foi colocada em 14 

deliberação e aprovada por todos os conselheiros presentes com direito a voto. 4. Informes: Com a 15 

palavra a Sra. Maria Lucia F. de Lima – técnica da Secretaria Municipal de Saúde  solicitou para que 16 

conste nesta Ata a alteração da linha 15 onde diz: Apresentação do 4º Termo Aditivo da APAE, no 17 

Programa de Disfagia ao paciente neurológico de toda Rede SUS e Formação da Comissão Gestora  18 

da APAE – apresentado na 12ª Reunião do Conselho Municipal de Saúde, realizada em 29 de 19 

novembro de 2013 para Apresentação de Pedido de Subvenção Municipal da APAE, no Programa de 20 

Disfagia neurológico de toda Rede SUS e Formação da Comissão Gestora da APAE. 3. 21 

Apresentação da Ampliação e Reforma do Serviço do Laboratório Municipal de Analise Clinica:  22 

A Sra. Ana Claudia C. Cavalli – coordenadora do Laboratório, informou a todos os presentes que a 23 

reforma do laboratório e a reforma da área dos exames de microbiologia foi concluída na semana 24 

anterior e os exames já voltaram a ser processados, falou também que houve uma queda de 40% na 25 

realização dos exames, mas nenhum paciente de urgência ficou sem realizar o exame, e observou que 26 

houve a necessidade de parar o Laboratório no período devido a risco de contaminação. Salientou 27 

que atualmente o laboratório tem uma equipe composta com 16 pessoas, informou que no ano de 28 

2013 foram realizados em média 90 mil procedimentos ao mês. Foram implantados em 2012, 104 29 

tipos de exames e em 2013, 135 exames, com um total de 29,8% de novos procedimentos. Continuou 30 

dizendo que foram disponibilizados exames como Lípase (exame que detecta problemas no 31 

pâncreas), Toxo Avidez (toxoplasmose), Mioglobina, Fibrinogênio de Caos (distúrbios relacionados 32 

ao plasma sanguíneo), Insulina, Lítio (verificar problemas bipolar) entre outros. A coordenadora 33 

explicou que o município tem dois laboratórios de referência, o Adolfo Lutz que realiza alguns 34 

exames de sorologia de alto custo e a Indalab que ganhou a licitação e dá apoio para exames não 35 

realizados no Laboratório Municipal. “Muitos usuários que utilizam o serviço do Laboratório não 36 

retornam para retirar o resultado”, salientou Ana Cláudia. O conselheiro Sr. Wainer Quitzau 37 

questionou se há  a possibilidade de obter os resultados de exames pela internet. A Sra. Ana Claudia 38 

esclareceu que sim, e que poucos pacientes se deslocam até o Laboratório. Explicou também que os 39 

exames de Doenças Sexualmente Transmissíveis são solicitados pela enfermagem da rede, e se for 40 

positivo, exemplo ao exame de sífilis o laboratório comunica imediatamente a Vigilância 41 

Epidemiológica para acompanhamento. 4. Apresentação da Construção da Unidade UBS II 42 

CECAP: A enfermeira e coordenadora da Atenção Básica Sra. Fátima Maia explicou sobre a 43 
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construção da nova Unidade Básica de Saúde (UBS) da CECAP, e informou que desde o dia 27 de 44 

janeiro, os pacientes já estão sendo atendidos na nova UBS XI – João Pioli, construída na Avenida 45 

Manoel Ruz Peres, ao lado do terminal de ônibus urbano. Continuou dizendo que o novo prédio 46 

possui 527,21 m² de área construída com salas de pré-consultas; vacina; procedimentos;inalação 47 

entre outros. Prosseguiu dizendo que a UBS CECAP tem 60 mil prontuários ativos e que serão 48 

atendidos no João Pioli, sendo que há alguns casos que os pacientes serão atendidos na UBS Central 49 

e no Jardim Califórnia, e o prazo para a finalizada da obra do Cecap é de 30 de setembro de 2014, 50 

esclareceu que inicialmente a UBS XI irá funcionar como UBS  e depois passará a atender como 51 

Estratégia Saúde da Família. O conselheiro Sr. Mario Jacintho questionou se  o usuário do CECAP 52 

poderá procurar atendimento em outra Unidade de Saúde. A Sra. Fátima observou que a prioridade é 53 

a Unidade XI, mas dependendo do grau de dificuldade se fará um acordo e a transferência de 54 

prontuário. O conselheiro Sr. Mario Ramos questionou que a Unidade  UBS XI  ainda está sem 55 

telefone e sistema de informática. A coordenadora da Unidade Sra. Estefânia esclareceu que já foi 56 

solicitado e esta aguardando, acredita que até sexta feira (31) tudo estará normalizado. 5. 57 

Apresentação e Deliberação do 10º Termo Aditivo – credenciamento de Diálise Ambulatorial no 58 

Hospital Augusto de Oliveira Camargo (HAOC) e a Prefeitura Municipal de Indaiatuba para 59 

pacientes de Indaiatuba:  A Sra. Maria Lucia F. de Lima, médica auditora da Secretaria Municipal 60 

de Saúde, iniciou explicando que o 10º Termo Aditivo foi aprovado em novembro de 2013, mas o 61 

reajuste não foi repassado para o município, e como não foi formalizado este aumento do 10º Termo 62 

Aditivo, necessitamos da supreção, e precisamos fazer um novo Termo Aditivo para a Diálise 63 

Ambulatorial. Continuou salientando que o valor a ser pago pelo município, com recursos de repasse 64 

da Secretaria Estadual de Saúde, tem o valor estimado para o período de sete meses em R$ 65 

1.400.000,00 ( Um Milhão e Quatrocentos Mil Reais) sendo R$ 193.352,40 ( Cento e Noventa e Três 66 

Mil Trezentos e Cinqüenta e Dois Reais e Quarenta Centavos) para o atendimento de 80 pacientes 67 

moradores de Indaiatuba em Programa de Nefrologia de Alta complexidade, e o limite de R$ 68 

6.647,60 (Seis Mil Seiscentos e Quarenta e Sete Reais e Sessenta Centavos), para os procedimentos 69 

de confecções de fístulas arteriovenosos. Continuou a Sra. Maria Lucia explicando que após dez anos 70 

a Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo não renovou o contrato com a clínica Thompson, e 71 

sugeriu com base na Portaria nº 432 de 06 de julho de 2006 para a Prefeitura Municipal de Indaiatuba 72 

assumir o serviço. Então a Prefeitura Municipal de Indaiatuba junto com a Secretaria Municipal de 73 

Saúde, convidou o Hospital Augusto de Oliveira Camargo (HAOC) que possui a estrutura física 74 

adequada a Portaria e a Dialisa Serviços Médicos Ltda., que atende cinco municípios da região de 75 

Campinas se uniram e estão atendendo nosso município. Durante quinze dias o serviço se organizou 76 

e estão atendendo três períodos e enquanto o serviço não estava funcionando no período de 06 de 77 

dezembro de 2013 á 17 de dezembro de 2013, os pacientes foram atendidos em Sumaré. Informou 78 

também que a clínica possui um ambulatório com uma sala de cirurgia, dois consultórios, uma 79 

clinica especializada, 20 máquinas de terapia renal, 15 máquinas em uso, cinco reservas, três turnos e 80 

80 pacientes. Além de oferecer 160 consultas e acompanhamentos de terapia de âmbito ambulatorial. 81 

O presidente Sr. Luiz Medeiros informou que realizou uma visita a clínica, onde observou os 82 

trabalhos e conversou com dois usuários que pontuaram que o serviço é de excelência, salientou 83 

também que cabe ao Conselho Municipal de Saúde acompanhar o cumprimento dos protocolos 84 

preconizados pelo Ministério da Saúde e informar a população as conclusões e pareceres técnicos 85 

desta habilitação. O conselheiro Sr. Mario Ramos questionou se o valor pode ser insuficiente e a 86 

clínica solicitar mais verba. A Sra. Maria Lucia explicou que o valor está de acordo com a tabela 87 

SUS, o serviço é de alta complexidade, devido a isso o valor  é diferenciado. Este Termo Aditivo tem 88 

a validade de sete meses e quando a habilitação estiver aprovada em Portaria Ministerial, faremos um 89 

novo Termo Aditivo. A conselheira Sra. Daniela Pellizzari questionou sobre como foi à escolha da 90 

nova equipe. A Sra. Maria Lucia  explicou que está clínica foi escolhida devido à vasta experiência 91 

na região. Continuou a Sra. Maria Lucia dizendo que para daqui a sete meses o Dr. Marcelo – 92 
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médico responsável pela clínica, apresente uma explanação sobre o andamento do serviço. Com a 93 

palavra o presidente Sr. Luiz Medeiros colocou em deliberação a supreção do 10º Termo Aditivo 94 

votado na Ata da 12ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, realizada em 29 de 95 

novembro de 2013 e deliberação de uma nova redação para o 10º Termo Aditivo para o Serviço de 96 

Nefrologia da Alta complexidade sendo aprovados por todos conselheiros presentes com direito a 97 

voto. 6. Deliberação da conclusão da formação da Comissão Gestora da APAE e formação e 98 

deliberação da Comissão Gestora da CIST (Comissão Intersetorial da Saúde do Trabalhador):  6.1 99 

- O presidente do Conselho Sr. Luiz Medeiros colocou em deliberação a Comissão Gestora da APAE 100 

(Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Indaiatuba), composta pelos seguintes membros:  101 

Conselheiro Sr. Mario Rodrigues Ramos; conselheiro Sr. Luiz Carlos Medeiros de Paula; conselheira 102 

Sra. Andréa Bernardinetti Muller Haas; conselheiro Sr. André Luiz Guimarães, como técnicos 103 

convidados se manifestaram: Sra. Sra. Irene Vanessa Missias de Oliveira; Sra. Bernadete Stifter 104 

Werneck Almeida; Sra. Maria Angélica W. Scachetti; Sra. Flávia N. Klavin e Sr. José Celino 105 

Roncato, sendo aprovados por todos conselheiros presentes com direito a voto e eleito como 106 

coordenador desta comissão e aprovado por todos também o conselheiro Sr. André Luiz Guimarães. 107 

6.2 – O presidente do Conselho realizou uma explanação sobre o que é a CIST e solicitou aos 108 

presentes para que se manifestassem quanto ao interesse de compor a comissão, tendo se manifestado 109 

o conselheiro Sr. Mario Jacintho da Silva; conselheiro Sr. Mario Rodrigues Ramos; conselheiro Sr. 110 

Luiz Carlos Medeiros de Paula; conselheira Sra. Maria Nazareth de Souza Caviquioli e como 111 

Técnicos convidados se apresentaram a  Sra. Tatiana Rodrigues Mariano – representante do INSS; 112 

Sra. Helena Garcia Castelo Munhoz; Sra. Fernanda Gonçalves da Silva Ramos; Sra. Patrícia Carla 113 

Zanetti Lima, Sra. Lysiane Aita Keiralla; Sra. Simone Turcato; Sra. Indalésia de Almeida Lopes 114 

Coral – todos representantes da Secretaria Municipal de Saúde, não tendo se manifestado mais 115 

ninguém o presidente colocou em deliberação a Comissão da CIST (Comissão Intersetorial da Saúde 116 

do Trabalhador), sendo aprovado por todos conselheiros presentes com direito a voto, e eleito como 117 

coordenador desta comissão e aprovado por todos também o conselheiro e presidente Sr. Luiz Carlos 118 

Medeiros de Paula. 8. Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, o conselheiro e  presidente  119 

Sr. Luiz Carlos Medeiros de Paula deu por encerrada a reunião. 120 

Ata aprovada na Terceira Reunião Ordinária  de 2014 do Conselho Municipal de Saúde de 121 

Indaiatuba realizada em 26 de março de 2014. 122 

 
 

 
Indaiatuba, 29 de janeiro de 2014. 

 
 
 
 

Luiz Carlos Medeiros de Paula  
Presidente  

Patrícia C. Zanetti Lima 
                                         Relatora 
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LISTA DE PRESENÇA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA REALIZADA EM 29 DE JANEIRO DE 2014. 

 
Conselheiros Presentes Com Direito A Voto 
 
1  Luiz Carlos Medeiros de Paula   Ass. Diabetes Sempre Amigos                   Titular - Usuário 
2  André Luiz Guimarães  APAE                         Titular – Prestador 
3  Rogério Giora Pereira  Sec. Mun. De Saúde             Titular – Gestor 
4  Andréa Bernardinetti Muller Hass APCD               Titular – Prof. Saúde 
5  Tiago Gomes da Silva  APM                          Titular – Prof. Saúde 
6  Maria Terezinha S.  Miqueleti  Paróquia Santo Antônio             Titular – Usuário 
7  Mario Rodrigues Ramos  Ass. Amigos de Bairro XII de Junho            Titular – Usuário 
8  Mario Jacintho da Silva  Ass. dos AP. e Pensionistas de Ind.            Titular – Usuário 
9  Wainer Quitzau   AESCI                Titular – Usuário 
10  Rogério Gottardi de Moraes  Mais Vida              Titular – Usuário 
11  Daniela Pellizzari   Paróquia Santa Rita              Titular – Usuário 
12  Maria de Fátima Xavier S. Maia  Sec. Mun. de Saúde                           Suplente - Gestor 
13  Rubens Martins Pereira   SANFLI                                             Suplente - Usuário 
14  Renato Barros Coutinho   HAOC                                               Suplente - Prestador 
15  Alexandro M. Menegócio  Fac. Anhanguera         Suplente – Prof. Saúde 
 
Conselheiros Suplentes Presentes 
    
16  Ana Lucia Fenício Bonesso  Ass. Diabetes Sempre Amigos 
17  Maria Nazareth de S. Caviquioli  Paróquia Santo Antônio 
18  Claudio Denni    Ass. Aposentados e Pensionistas de Indaiatuba 
 
Convidados Presentes 
 
19 Mirva Talhavini Scolfaro   NASF – Sec.Mun. de Saúde 
20 Estefânia Morais    PSF João Pioli – Sec. Mun. de Saúde 
21 Ana Claudia C. Cavalli   Laboratório – Sec. Mun. de Saúde 
22 Rita de Cássia J. Ferraz Vaz  Vigilância em Saúde 
23 Ricardo José G. Silva   Vigilância Sanitária 
24 Claudia R. F. Rodrigues   Hospital Dia 
25 Tatiana R. Mariano   INSS 
26 Maria das Graças Munhoz Bandeira UBS IV – Sec. Mun. de Saúde 
27 Margarete Aparecida Correa  PSF Jd. Oliv. Camargo – Sec. Mun. de Saúde 
28 Cacilda Franco de Lima                         PSF Jd. Oliv. Camargo – Sec. Mun. de Saúde 
29 Luciana Mori    Sec. Mun. de Saúde 
30 Nilde Leão da Costa Tavares     PSF Jd. Oliv. Camargo – Sec. Mun. de Saúde 
31 Suely A. N. Cabral da Silva  PSF Jd. Oliv. Camargo – Sec. Mun. de Saúde 
32 Liliane Dutra     UBS V – Sec. Mun. de Saúde 
33 Marina Damaseno    UBS V – Sec. Mun. de Saúde 
34 Bruna Scalioni    PSF Jd. Oliv. Camargo – Sec. Mun. de Saúde 
35 Mozianny Maria A. Lima   PSF Jd. Oliv. Camargo – Sec. Mun. de Saúde 
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36 Rosana Vila Nova Aleixo   PSF Jd. Oliv. Camargo – Sec. Mun. de Saúde 
37 Sandra Arlete de Paula   PSF Jd. Oliv. Camargo – Sec. Mun. de Saúde 
38 Érica Araripe de Brito   PSF Jd Oliv. Camargo – Sec. Mun. de Saúde 
39 Helena Garcia C. de Munhoz  CEREST 
40 Caroline Ribeiro de Souza Almeida CEREST 
41 Maria Lucia Feitosa de Lima  Sec. Mun. de Saúde   
42 João Carvalho de Souza Junior  PSF Pq. Res. Indaiá – Sec. Mun. de Saúde 
 
 
  Conselheiros Titulares Ausentes 
 
1  José Roberto Stefani  Sec. Mun. de Saúde            Titular – Gestor 
2  Rafael Alexandre Oliveira  SANFLI             Titular – Usuário 
3  Marco Antônio Barroca  HAOC                         Titular – Prestador 
4  Heleno da Silva Luiz Junior Fac. Max Planck                     Titular – Prof. Saúde 
5  Luci Cléa Silva   Fac. Anhanguera            Titular – Prof. Saúde 
  


